

11・19学校公開・引き渡し訓練

今回は、特別な教科道徳を中心に学習公開を行いました。道徳が教科化になり、自己を見つめ考える道徳を学習しています。6年生は、修学旅行に向けて旅行会社の児玉さんをゲストティーチャーに向かえて、事前学習を行いました。

自分だったらどうかな… 一人一人一生懸命考えました



1年 親切・思いやり



2年 公正・公平



3年 感謝



4年 家族愛



5年 友情・信頼

自分はこれから
どうする？
どう考える？



6年 修学旅行事前学習

修学旅行楽しみ
だな。早く行きた

引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました

宮城県沖地震が発生し停電になり児童を下校させられない想定で訓練を行いました。初めての試みではありましたが、保護者の皆様のおかげで無事全員を引き渡し、訓練を終了することができました。新型コロナ感染予防に考慮した動きのため複雑になってしまったところや確実に引き渡すための確認方法、帰宅後の確認などもう少し見直しが必要な部分がありました。いざというとき、確実にお子様を引き渡すためにマニュアル等を整備していきたいと思えます。



11月30日
~12月1日
6年生修学旅行



ハリーポッターの世界みたい



積極的に英語を使ってきました。



パスポートのいない英国・歴史を感じる鶴ヶ城へ



2日目英語でクッキング
材料・手順はすべて英語で指示されました。

今年度も修学旅行は、英語によるコミュニケーション力の向上、テーブルマナー等の異文化に触れることを目的に福島県にあるプリティッシュヒルズに行ってきました。2日間でしたが、外国の方との交流を楽しむことができました。

2日目には、鶴ヶ城を見学しました。ここでは、班ごとの見学の他、自分たちが作った西川町パンフレットを観光客の方へ渡しました。積極的に話しかけ、準備したパンフレットをすべて渡してきました。



西川町をPR



ゲットだぜ！木刀



一般客の方と



天守閣の中で

学んだことを生かし、たくさん学んだ修学旅行でした。